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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DO CONSELHO COLEGIADO 

 
 

Às quatorze horas e trinta minutos do dia dezoito de janeiro de dois mil e vinte um, iniciou-se, 1 

virtualmente, através de plataforma de videoconferência pela internet, a reunião ordinária do 2 

Conselho Colegiado do curso de graduação em Química Licenciatura do campus “Prof. Alberto 3 

Carvalho”, da Universidade Federal de Sergipe, no município de Itabaiana – Sergipe, com a presença 4 

dos Conselheiros Rafael Neves Almeida, Heloísa de Mello, Nirly Araújo dos Reis, Moacir dos Santos 5 

Andrade, Victor Hugo Vitorino Sarmento, Marcelo Leite dos Santos, Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, 6 

além das Conselheiras Maria Itamara dos Santos e Marcela Santos de Freitas, como representantes 7 

discentes, sob a presidência do Coordenador, o professor Luciano Evangelista Fraga. Presentes, 8 

também, na qualidade de convidadas, as professoras Edinéia Tavares Lopes, Valéria Priscila de Barros, 9 

Jane de Jesus da Silveira Moreira, Ivy Calandreli Nobre e o prof. João Paulo Mendonça Lima; também 10 

como convidada, esteve presente a discente Maria Indaiá Santos Bispo. O Senhor Presidente saudou a 11 

todos e deu início à reunião. Foram discutidos os seguintes pontos: 1) Informes; 2) Apreciação da ata 12 

da nona Reunião Ordinária de dois mil e vinte deste Conselho Colegiado; 3) Composição do NDE para 13 

2020-2023; 4) Apreciação do parecer de Atividades Complementares sob processo de 14 

Nº23113.035260/2020-95; 5) O que ocorrer. Primeiro item de pauta: Informes. Não houve. Segundo 15 

item de pauta: Apreciação da ata da nona Reunião Ordinária de dois mil e vinte deste Conselho 16 

Colegiado. O Senhor Presidente esclareceu que foi dada a oportunidade para que os Conselheiros se 17 

manifestassem sobre alterações à ata, as quais foram registradas e documentadas. Dessa forma, o 18 

coordenador abriu espaço para discussão e submeteu a mesma à votação. Decisão: O Conselho, à 19 

unanimidade, aprovou a ata. Terceiro item de pauta: Composição do NDE para 2020-2023. O senhor 20 

presidente esclarece que a retomada deste ponto já abordado na reunião anterior se deve à 21 

observação da norma que trata da composição do núcleo e dúvidas na interpretação da mesma, já que 22 

ao analisar documentações anteriores fora percebido que é possível que a atual presidente do núcleo, 23 

professora Heloísa, tenha sido eleita para uma segunda recondução, o que gerou dúvidas sobre a 24 

legalidade do ato. Com isso, este Conselho discutiu e analisou a questão. Decisão: O conselho, à 25 

unanimidade, resolveu retomar a discussão após formalização de consulta especializada à PGE sobre a 26 

legalidade do ato. Quarto item de pauta: Apreciação do parecer de Atividades Complementares sob 27 

processo de Nº23113.035260/2020-95. O relator do processo, professor Luciano Evangelista Fraga, 28 

apresentou parecer favorável à concessão das Atividades Complementares do discente JEOVANI 29 

FERREIRA SANTOS, conforme pedido apresentado no processo, de acordo com a documentação 30 

comprobatória e normas vigentes na Resolução Nº 56/2010/CONEPE, e para tal, recomendou a 31 

integralização das 210 horas (14 créditos) com nota 10,0 (dez) e frequência de 100%. Decisão: O 32 

Conselho, à unanimidade, aprovou o parecer. Quinto item de pauta: O que ocorrer. Não houve o que 33 

ocorrer. Nada mais havendo a tratar, o presidente do conselho, Professor Luciano Evangelista Fraga, 34 

agradeceu o comparecimento dos demais, declarando encerrada a reunião, e para constar, eu, David 35 

Issao Fonseca Almeida, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos 36 

presentes. Campus “Prof. Alberto Carvalho”, dezoito de janeiro de dois mil e vinte um. 37 
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